

Jóvenes de Dominica reciben becas para estudiar en Cuba

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 21 ago (RHC) Nueve jóvenes de Dominica recibieron las becas otorgadas para estudiar en las universidades de Cuba, como parte de la cooperación que ambos países mantienen en educación y

otros sectores de interés mutuo.

Las colegiaturas se entregaron durante una ceremonia oficial que encabezó la ministra de Educación del país, Octavia Alfred, junto al embajador de La Habana en Roseau, Miguel Fraga.

Alfred agradeció a Cuba por el permanente apoyo a Dominica, tanto en el área educativa como en la salud, tras exhortar a los becarios a aprovechar la oportunidad para superarse y contribuir al progreso de su tierra natal.

Por su parte, Fraga valoró de histórica la cooperación entre las dos naciones caribeñas y recordó que la del sector educativo data de 1979, mucho antes del establecimiento de las relaciones diplomáticas.

Precisó que más de 400 estudiantes de Dominica se graduaron en instituciones cubanas, y resaltó la profundidad y fortaleza de los vínculos entre La Habana y Roseau.

En mayo pasado los dos Estados celebraron el aniversario 28 del establecimiento de lazos diplomáticos, que tienen como base la amistad y la cooperación multisectorial. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/363315-jovenes-de-dominica-reciben-becas-para-estudiar-en-cuba>



Radio Habana Cuba